

DOI: 10.18572/2071-1182-2022-3-7-16

Иностранная миграция в Россию как элемент гибридной войны

Исмагилов Рашид Фаатович,
доктор юридических наук, профессор
filippova@lotpp.ru

Литвинов Николай Дмитриевич,
руководитель экспертного центра «Национальная безопасность»,
доктор юридических наук, доцент
ndlitvinov49@mail.ru

Сальников Михаил Викторович,
президент Фонда содействия науке и образованию в области правоохранительной деятельности
«Университет», главный научный сотрудник Юридического института (г. Санкт-Петербург),
академик РАН, доктор юридических наук, профессор
salnikov-mihail66@yandex.ru

Анализируется незаконная иностранная миграция как субъект гибридной войны объединенного Запада против Российской Федерации. Формулируется положение, что на основе иностранной миграции, подконтрольной странам исхода и международным террористическим организациям, на территории России разрушаются национальный и социально-профессиональный составы населения, оказывается существенное влияние на формирование организованной преступности и криминальных источников доходов, формируется сеть структур для гибридной войны.

Ключевые слова: миграция, гибридная война, этническая агрессия, международные террористические организации.

Foreign Migration to Russia as a Hybrid War Element

Rashid F. Ismagilov
LL.D., Professor

Nikolay D. Litvinov
Head of the Expert Center for National Security
LL.D., Associate Professor

Mikhail V. Salnikov
President of the University Foundation for Facilitation of Science and Education in Law Enforcement
Chief Research Scientist of the Law Institute (Saint Petersburg)
Member of the Russian Academy of Natural Sciences (RANS), LL.D., Professor

The article analyzes illegal foreign migration as a subject of the hybrid war of the united West against the Russian Federation. The authors bring forward an idea that foreign migration controlled by the countries of origin and international terrorist organizations serves as a basis to destroy national social and professional population structure in Russia, make a considerable impact on the establishment of organized crime and criminal income sources, create a network of organizations for the hybrid war.

Keywords: migration, hybrid war, ethnic aggression, international terrorist organizations.